

Wegen hoher Coronazahlen

Regener Eishalle öffnet vorerst nicht

Johannes Bäumel, 23.10.2020 - 10:15 Uhr



Die hier abgebildeten Bauarbeiten sind inzwischen größtenteils abgeschlossen. Dennoch ist eine Öffnung der Eishalle nicht möglich - wegen der hohen Infektionszahlen. *Foto: Johannes Bäumel*

Ein paar Kleinigkeiten und "kosmetische Maßnahmen" sind noch zu erledigen bei der Regener Eishalle, sagt Tobias Wittenzellner von der Arberland Betriebs gGmbH.

Ansonsten sind die Bauarbeiten abgeschlossen und der Betrieb könnte starten. Doch nun bremsen die aktuellen Corona-Zahlen die Eisläufer in der Kreisstadt aus.

"Die Arberland Betriebs gGmbH hat sich nach Abstimmung mit dem Landratsamt Regen dazu entschlossen, die Eishalle wegen des sich verschärfenden Infektionsgeschehens im Landkreis bis auf Weiteres nicht zu öffnen", teilte Wittenzellner mit.